Auch has abgelaufene Jahr hat einen recht bedeutenden Rückgang der Sterblichkeit gebracht, und die Stadt hat zum ersten Male die seit Jahrzehnten als Ideal und scheinbar unerreichbar geltenden Sterblichkeitszifferverhältnisse

Finwohner schwankten. Im Vorjahre sind in Wien im Ganzen 733.684 im Vorjahre und gegen 32.818 im Jahre/ Exxist 32.131 Personen gestorben gegen /1903, in welchem Jahr 2 Dezennien das Bild allmählich nach der Richtung geändert, über den 60. Lebensjahre, davon 1454 über den 80. Lebensjahre jetzt 60000 Säuglinge gegen fast 10.000 Greise.) Die Verschie-Die Todesfälle nach Tuberkulose sind in den letzten 10 Jahre Krankheiten der Atkmungeorgane von 5290 auf 4174, jene nach

Diese Ziffern werfen auf die früher dargestellten erfreulichen

deren körperliche uder meralische Kräfte mintx nicht hinrei= Leistungsfähigkeit des Wiener Kunstgewerbes stellt.

und Treibens auszudehnen.

Baronin Columbus, Witwe nach dem gewesenen Hofrat und Sekretär

Ball der Stadt Wien. Flügeladjutant Graf Paar hat den Bürger= scheinung zum Wohle des Binzelnen wie zum Wohle der Gesamtheit den Erzherzog Karl Franz Josef mit seiner Stellvertretung auf paralisiert werden können. Der Geburtenrückgang fordert nicht dem am 2. Februar d.J. stattfindenden Ball der Stadt Wien 'ür dessen Mutter, Er hat den Wert des Individuums als solchen Bürgermeister Dr. Weiskirohner hat in den letzten Tagen bei Kommen werden. Der Säugling, das Schulkind, das heranwachsen= des Balles überbracht. Die Erzherzoge sagten in huldvollster de Jugend müssen rechtzeitig in ihrer körperlichen Entwicklung Weise in Erscheinen auf dem Balle zu. - Am Mittwoch, den sind für Galeriekarten mit 30 und 20 K, für Damenkarten mit damit die ernste Mahnung der Ziffern vor der drohenden Gefahr. 12 K, für Herrenkarten mit 20 K festgesetzt. Gegen Legiti= und Studenten Tänzerkarten zu 10 K. Die Nachfrage nach Karten ist eine außerordentlich rege, Galeriekarten sind nur mehr der Kreislauforgane, der größeren Anhäufung von Personen über in geringer Anzahl vorhanden. Die Vorbereitungen für das Ball=

die Wahl der Herren Anton Babisch, Franz Bahr, Josef Bartl, Franz Krammer, Adalbert Kraus, Josef Kreitner, Franz Kronberger

StR. Schneider die Betriebszeit der Enslanfplätze auf dem